

Fiche Technique de soins esthétiques :

Cryothérapie

La cryothérapie ou traitement par le froid consiste en l'application d'azote liquide sous pression directement sur la peau. Elle vise essentiellement l'élimination de taches de vieillesse ou de petites excroissances superficielles et disgracieuses sur l'ensemble du visage et du corps.

Objectif du traitement : Par l'application de froid à l'aide d'un gros stylo muni d'un réservoir rempli d'azote liquide, les taches sont congelées avec constitution rapidement d'une petite cloque englobant la tache sur toute sa surface.

Résultat obtenu : Le résultat est obtenu, après environ 24 heures, par la vidange de la petite cloque qui s'assèche et s'élimine en emportant la tache superficielle. Une rougeur locale peut persister jusqu'à quelques semaines suivie de sa repigmentation totale sans cicatrice visible.

Organisation et durée du traitement : Après avoir nettoyé les zones à traiter, les différentes taches sont enlevées une à une. Ceci provoque une légère douleur tout à fait supportable et ne nécessite pas d'anesthésie locale. La séance dure entre 15 et 30 minutes en fonction du nombre de taches. Elle peut déjà être complétée quelques jours plus tard si la tache n'est que partiellement éliminée.

Durée de l'effet : Définitif, mais d'autres taches peuvent apparaître alentours, sans que le traitement par cryothérapie en soit responsable.

Recommandation(s) avant le traitement : Aucune recommandation particulière mais éviter les expositions solaires jusqu'à repigmentation de la peau.

Gêne sociale : Aucune car les petites rougeurs peuvent facilement être camouflées par un correcteur de teint.

Tarif du traitement : Entre CHF 100.- et CHF 400.- en fonction de la durée de la séance.